
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北区立 飛鳥中学校  第３学年  令和７年７月１７日発行 

進 路 便 り  第２号 
高校の先生による出張授業をおこないました 

７月１１日（金）６つの高校から先生方をお招きし、出張授業を開催しました。事前の希望調査をも

とに、５校時・６校時にそれぞれ１校ずつの授業を体験しました。初めて高校の先生方の指導を受ける

ということもあり、開始時は緊張した様子も見られましたが、先生方の優しく丁寧な指導により、時間

の経過とともに表情も和らぎ、授業後には多くの笑顔があふれていました。これまでとは異なる授業ス

タイルに触れる貴重な機会となり、進路や将来について考えるきっかけにもなったようです。「高校の授

業は楽しかった」「進学後の学びが楽しみになった」といった声が多く寄せられ、今後の説明会への参加

や学校選びへの意欲にもつながる良い時間となりました。 

出張授業の振り返り その１ ～ 授業の感想 ～ 

①都立芝商業高校 

・動画で先輩の声が聞けて分かりやすかった。スライドが見やすかった。さきに都立についての説明をして 

くれたから良かった。 

・学校の周りに沢山の会社があって、その会社の方々に自分たちのアイデアを発表する機会があることにび 

っくりしました。 
 

②都立王子総合高校 

・「王子総合」のことだけでなく、「総合学科」について紹介してくれたため、高校を探すときに役立てるよ 

うな情報になった。 

・将来のお金のことについて勉強できてよかったです。 

・私達が一ヶ月生活するのにどれくらいのお金がかかるのか知り、想像以上に金額が高くて驚きました。 
 

③都立文京高校 

・高校生の内容でも中学生の知識を使うものが多かった。 

・物理の計算が難しかった。予め、今のうちから中学までの復習をしたほうが高校にもつながるなと思った。 

・物理は初め難しそうだなと思っていましたが、意外と数学と同じような公式を使っていて分かりやすかっ 

たです。 
 

④都立北園高校 

・毎時間パソコンをノートとして使うことに驚いた。また、世界には自分の想像よりいろんな人がいるとい 

うことがわかった。 

・世界には本当に沢山の人がいるということ、そして偏見をもつことについて地理を通して学びました。 
 

⑤桜丘高校 

・過去の出来事を振り返りながら未来について自分たちで考えられてよかったです。 

・グループで取り組めて楽しかった。自分からはあまり考えないことについて考えられたので、学びになっ 

た。 

・自分の将来がどう変わるか、なにか一つ過去のことが変わるだけで現在が変わることわかった。 
 

⑥東京成徳大学高校 

・高校の数学を体験したり、学校の行事の説明などがあって学校説明会に行ったみたいで楽しかった。 

・自分を見つめ直す授業があると知り、また部活動もたくさんの種類があるのだと知って面白そうだと思っ 

た。 

数学の授業の中で初めて楽しいと思えた。 



都立高校 EXPO【第２部】［場所］ベルサール高田馬場 

都立合同説明会がリニューアルしました。【第 2 部】では、特色ある都立高校の魅力をパネルディスカッション

等により紹介するとともに、参加校による個別相談も実施します。 

現在はオンラインの視聴予約のみが可能です。HP をご確認ください。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

進路情報 

北区進路フェア２０２５ 

日時 令和７年８月３日(日) 

   混雑緩和を目的とした三部制の入れ替え方式 

   飛鳥中は１４：００～１５：３０ 
   ※やむを得ない理由がある場合は、応相談 

 

場所 都立飛鳥高等学校 

   （東京都北区王子６－８－８） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

スマートフォン・PC・タブレットからマイページにアクセスできます。 

オンライン視聴参加をする場合は、会員登録後に、マイページに表示されるオンライン視聴 

をお申し込みください。 

再掲 

その２ ～高校の先生の授業を受けて感じた自分自身の意識の変化や 

今後の進路に対する取り組みについて考えていること～ 

・高校の授業では中学で習ったことにつながってくることがわかったので、高校に入ってからのために受験勉強ももち 

ろん、学習したことをしっかり復習しようと思った。 

・学校説明会では聞けないような体験ができたから、今後に活かしていきたい 

・高校についてまだあまり興味を持っていなかったけど自分でも高校について調べるようにしようと思った 

・しっかりと自分にあった学校を見つけることが一番大切だと思いました。また、どこがよくて何があるなど、比較し 

て考えることが大事だと思いました。 

・学校の雰囲気を知ることが大事だと分かったので、いろんな高校の見学に行ってみようと思った。 

また、高校の授業で、中学の知識があることを前提に進んでいたから、もっと勉強しようと思った。 

・高校の先生と授業をしたことで、自分はもう受験生という事実を再確認し、夏休みに向けての意識が変わったように 

感じます。進路への取り組みに対しては夏休み中に模擬試験を受けたり、各教科の勉強をしたりして学力を高めてい 

こうかと考えています。 


